

Les 5 visitent au Venezuela l'État de Barinas où est né Hugo Chávez



Caracas, 8 mai (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé injustement de lourdes peines de prison aux États-Unis visitent aujourd'hui au Venezuela l'État de Barinas où est né le leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez.

Le gouverneur de cet État, Adán Chávez a remercié Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González de leur visite. Il a mis l'accent sur le fait que le privilège de les voir libres est une réalité grâce à la bataille livrée dans le monde pour leur libération.

Les antiterroristes cubains visiteront la maison familiale d'Hugo Chávez et l'école Julián Pino où le guide révolutionnaire a fait le primaire.

Les 5 visiteront aussi à Caracas le siège de la chaîne de télévision multinationale « Telesur » qui a contribué à la diffusion internationale de la vérité sur la cause de ces héros cubains.

Auparavant, dans l'État vénézuélien d'Aragua, son gouverneur Tareck El Aissami, avait remis aux 5 les clés de la ville de Victoria, le berceau de la Révolution Bolivarienne.

Au cours d'une cérémonie solennelle, Tareck El Aissami a souligné l'exemple que constituent Gerardo Hernández, René González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et Fernando González pour la bataille que livre le Venezuela contre les agressions des États-Unis. Il a souligné que leur visite réaffirme la fraternité et la solidarité entre son pays et Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55341-les-5-visitent-au-venezuela-letat-de-barinas-ou-est-ne-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba